

# *La défense de Lula fera appel devant des organisations internationales*

---



Brasilia, 8 septembre (RHC)- Les avocats de la défense de l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, continueront à faire appel devant la justice internationale pour que leur client puisse participer, en tant que candidat, aux prochaines élections présidentielles prévues le 7 octobre prochain.

Les avocats auront recours de nouveau au Comité de l'ONU pour les Droits de l'Homme pour demander que l'on garantisse les droits électoraux de l'ex-président. Auparavant, cet organisme avait émis un communiqué dans lequel il a appelé le gouvernement brésilien à garantir les droits de Lula comme candidat à la présidence.

La semaine prochaine le Parti des Travailleurs décidera s'il maintient Lula comme son candidat à la présidence ou s'il le remplace par un autre tandis que les mobilisations des mouvements sociaux pour le défendre se poursuivent pour dénoncer que ce leader ouvrier est victime d'un processus de persécution politique, médiatique et judiciaire.



**Radio Habana Cuba**